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Satans Verführung am Ende des Gemeindezeitalters - Teil 3 

 
Satans zweiter Versuch, eine globale Regierung herbeizuführen 
 
Jetzt, im Gemeinde- und Gnaden-Zeitalter, versucht Satan, die Wiederkunft von Jesus Christus auf 

die Erde zu verhindern. Dazu verfolgt er eine vierfache Strategie bei den Menschen anzuwenden. Er 

trachtet danach: 
 

1. Die Regierungen der einzelnen Länder zu täuschen und korrupt zu machen 
2. Falsche Religionen einzuführen und zu fördern 
3. In Kirchen und Gemeinden falsche Lehren und Irrlehrer einzuführen und zu fördern 
4. Israel anzugreifen, die Juden zu verführen und sie vom Gott der Bibel abzulenken und zu 

täuschen 
 

Wenn Jesus Christus dann wieder auf die Erde käme, würde Er hier keinen wahren 

Glauben mehr finden. 

 

Das Bedeutsame für uns heute daran ist, dass Satan gerade dabei ist, eine Welt-

Einheitsregierung, eine Welt-Einheitswirtschaft und eine Welt-Einheitsreligion für 

den Antichristen zu etablieren. Durch solch eine  Globalisierung könnte dieser die 

gesamte Menschheit täuschen, kontrollieren und überwachen. Mit dieser 

Vernichtungsstrategie Satans haben wir es im Moment zu tun. 

 

Die Bibel lehrt uns, wie Satan diese Vernichtungsstrategie im Verlauf der 

Menschheitsgeschichte angewandt hatte. Aber jedes Mal hat unser souveräner Gott 

eingegriffen und Satan die Grenze aufgezeigt. Dazu gehörte auch, dass die Muslime 

im 7. Jahrhundert versucht hatten, mit der falschen Islam-Religion die Welt zu 

erobern und der Mongolensturm im 13. Jahrhundert. Im 20. Jahrhundert waren es 

die Nazis, die versucht hatten, den gesamten Globus zu übernehmen und ihn der 

Herrschaft Satans zu übergeben. Diese Möchtegern-Eroberer waren alles Anhänger 

von Satan, und mit menschlichen Regierungen hat er versucht, die ganze Welt zu 

erobern und zu kontrollieren. Aber bis jetzt ist es dem Teufel noch nicht gelungen. 

Sämtliche Niederlagen haben ihn allerdings nicht daran gehindert, es weiter zu 

versuchen. 

 

Dieser Kampf ist also immer noch nicht ausgefochten und hält bis heute an. Satan 

weiß, dass er die Welt erobern MUSS, um die Wiederkunft von Jesus Christus auf die 

Erde zu verhindern. Nach der Entrückung der Brautgemeinde wird ihm das auch 

größtenteils gelingen. 



 

Woher weiß ich das? Weil es in der Bibel steht. Dazu wird Satan den Antichristen 

ermächtigen, der dann 3 ½ Jahre lang, in der zweiten Hälfte der Trübsalzeit, die 

Weltherrschaft übernehmen wird. Dazu heißt es in: 

 

Offenbarung Kapitel 13, Verse 1-8 

1 Da sah ich aus dem Meere ein Tier (den Antichristen) heraufkommen, das hatte 

zehn Hörner und sieben Köpfe und auf seinen Hörnern zehn Königskronen und auf 

seinen Köpfen gotteslästerliche Namen. 2 Das Tier, das ich sah, glich einem 

Panther, doch seine Füße (Tatzen) waren wie die eines Bären und sein Maul wie ein 

Löwenrachen. Der Drache (Satan) gab ihm dann seine Kraft und seinen Thron und 

große Macht, 3 dazu einen von seinen Köpfen, der wie zum Tode geschlachtet 

(verwundet) war, dessen Todeswunde jedoch wieder geheilt wurde. Da sah die 

ganze (Bevölkerung der) Erde dem Tier (Antichristen) mit staunender Bewunderung 

nach, 4 und man betete den Drachen (Satan) an, weil er dem Tiere (dem 

Antichristen) die Macht gegeben hatte, und man betete das Tier (den Antichristen) 

an und sagte: »Wer ist dem Tiere gleich, und wer kann den Kampf mit ihm 

aufnehmen?« 5 Und es wurde ihm ein Maul gegeben, das große (hochfahrende) 

Worte und Lästerungen ausstieß, und es wurde ihm Vollmacht gegeben, es 

zweiundvierzig Monate lang so zu treiben. 6 Da öffnete es sein Maul zu 

Lästerungen gegen Gott, um Seinen Namen und Sein Zelt (Seine Wohnung), 

nämlich die, welche ihre Wohnung im Himmel haben, zu lästern. 7 Auch wurde 

ihm gestattet, Krieg mit den Heiligen zu führen und sie zu besiegen; und Macht 

wurde ihm über alle Stämme und Völker, Sprachen und Völkerschaften verliehen. 8 

So werden ihn denn alle Bewohner der Erde anbeten, alle, deren Namen nicht im 

Lebensbuche des geschlachteten Lammes seit Grundlegung der Welt geschrieben 

stehen. 

 

Das lesen wir im 66., dem letzten Buch der Bibel. Mit der Wiederkunft von Jesus 

Christus wird die Erfüllung sämtlicher Prophezeiungen zum Abschluss kommen. Hier 

schildert der Apostel Johannes was sich vor allem in der zweiten Hälfte der 7-

jährigen Trübsalzeit ereignen wird. Der Antichrist wird 3 ½ Jahre lang in dieser Welt-

Einheitsregierung über alle Völker der Erde herrschen. 

 

Das ist bis jetzt noch nicht geschehen, steht dieser Welt aber unmittelbar bevor. 

Wenn wir uns aber derzeit auf der Erde umschauen, stellen wir fest, dass Satan 

gerade die Basis schafft, die er braucht, um eines Tages die ganze Welt kontrollieren 

zu können. 

 

Wie wird ihm das jetzt gelingen? 

 

Durch die moderne TECHNOLOGIE. Diese braucht er, um die gesamte Menschheit 



täuschen und kontrollieren zu können. Jetzt ist sie verfügbar. 

 

Wie macht man heute seine Bankgeschäfte und woher bezieht man seine 

Informationen? Das alles geht ja jetzt digital mit Hilfe der modernen Technologie und 

über Smartphone. In seinem Brief an die Epheser  beschreibt der Apostel Paulus 

Satan, von dem wir vor unserer Bekehrung zu Jesus Christus abhängig waren mit den 

Worten: 

 

Epheserbrief Kapitel 2, Vers 2 

abhängig von dem Machthaber, der die Gewalt über die LUFT hat, dem Geist, der 

gegenwärtig in den Söhnen des Ungehorsams wirksam ist. 

 

Zunächst einmal: Wer sind die „Söhne des Ungehorsams“? Das sind die Helfershelfer 

von Satan. Dazu gehören auch Menschen, ob es ihnen nun bewusst ist oder nicht. 

Indem sie das Erlösungsangebot von Jesus Christus bewusst ausgeschlagen haben, 

haben sie sich auf Satans Seite gestellt. Sie haben sich dadurch den Nephilim-Geist 

zugezogen, das Gegenstück zum Heiligen Geist, Der in den Jüngerinnen und Jüngern 

von Jesus Christus wohnt. 

 

Jeder, der keine persönliche Beziehung mit Jesus Christus haben will, weil er sich 

weigert, Gott reumütig um Sündenvergebung zu bitten, ist ein „Kind des 

Ungehorsams“. Darüber hinaus gibt es nur noch die „Kinder des Lichts“, die das 

getan haben und sich nach ihrer Bekehrung auch entsprechend verhalten. Mit 

anderen Worten: Ein Mensch ist entweder durch die Annahme des Sühneopfers von 

Jesus Christus erlöst oder nicht erlöst. 

 

Dieser Nephilim-Geist, der in den Kindern des Ungehorsams wohnt, stammt von 

„dem Machthaber, der „die Gewalt über die Luft“ hat. Das ist derselbe, den Jesus 

Christus mehrfach als „Fürst dieser Welt“ bezeichnet hat: SATAN. 

 

Was bedeutet das für uns? 

 

Was die Täuschung, die Kontrolle und Überwachung anbelangt, hört man Satans Tod 

bringende Lügen jetzt in den Medien. Und wie werden sie verbreitet? DURCH DIE 

LUFT! Dies geschieht durch das Elektromagnetische_Spektrum, was die Gesamtheit 

aller elektromagnetischen Wellen umfasst. Das Lichtspektrum, auch Farbspektrum 

genannt, ist der für den Menschen sichtbare Anteil des elektromagnetischen 

Spektrums. Darüber hinaus gibt es die Klangwellen, ohne die wir nichts hören 

könnten. 

 

Sämtliche Informationen, die Du mit Deinem Handy oder mit Deinem Fernsehgerät 

empfängst, werden DURCH DIE LUFT übertragen. Alles hängt davon ab, wie hoch die 



Frequenz ist, die in Hertz, Mega-Hertz und Giga-Hertz gemessen wird. Ob es Dir nun 

bewusst ist oder nicht, Du wirst ständig von Radio- oder anderen Wellen 

durchdrungen, die aus der Luft kommen, vor allem dann, wenn Du Dein Handy 

aktivierst. Dabei wird bereits eine Menge von dem, was sich darauf befindet oder 

durch die Luft- und Radiowellen hindurch kommt, kontrolliert. Dasselbe gilt auch für 

Laptops, Fernsehgeräte und alle anderen Geräten, bei denen der Empfang durch die 

Luft geschieht. 

 

Traust Du den Medien und Netzwerken? Beziehst Du dadurch die Wahrheit? Ich 

persönlich höre mir ihre Nachrichten nicht an, weil ich nicht denke, dass dadurch die 

Wahrheit verbreitet wird. Dasselbe gilt für die Techno-Giganten wie „Apple“, 

„Twitter“, „Facebook“, „Microsoft“, „Google“ usw. Die Regierung des Antichristen 

wird sie für seine bösen Zwecke nutzen sowie die gesamte Wellenform-Technologie. 

Im Moment mögen diese Dinge noch unseren Zwecken dienen. Aber das wird unter 

seiner Herrschaft aufhören. Damit wird er zum Beispiel den gesamten 

Zahlungsverkehr und Handel auf der Welt kontrollieren und steuern.   

 

• Doch wenn wir wirklich nach der Wahrheit suchen, was sollten wir tun? 

• Woher kommt DIE WAHRHEIT? 

• In welcher Wahrheitsquelle sollten wir, als Christen, zuerst nachschauen? 

 

DIE WAHRHEIT Gottes ist die Bibel. Da sie Menschen vom Heiligen Geist übermittelt 

wurde, geht die göttliche Wahrheit über alles Irdische und Menschliche hinaus. Über 

einen Zeitraum von 1 600 Jahren wurde sie von mehr als 40 Männern übermittelt, 

damit wir auf die Zeit, in der wir gerade leben, vorbereitet sind. In Form der Bibel 

halten wir DIE WAHRHEIT zu unserem besseren Verständnis des Weltgeschehens in 

den Händen. Nur so können wir DIE WAHRHEIT von Gott von der Täuschung über all 

diese Dinge, die gerade auf der Welt geschehen, unterscheiden. 

 

Durch Jesus Christus kam das Wort des himmlischen Vaters auf die Erde. An Ihn und 

an Seine Lehre sollen wir glauben und NICHT unser Vertrauen auf Menschen und auf 

die Medien setzen. Ohne Jesus Christus sind wir in dieser Welt verloren. Und ohne 

Ihn hätten wir keine Hoffnung. Menschen können aus sich selbst heraus Satan und 

diese in Sünde gefallene Welt nicht überwinden. 

 

Aber Gott will, dass Du DIE WAHRHEIT kennst und dass Du sie Deinen Mitmenschen 

vermittelst. Es ist auch wichtig, wenn Du Fragen hast, Dich damit an 

Glaubensgeschwister zu wenden und nicht an die Welt, da Satan ja der Fürst dieser 

Welt ist. Somit können säkulare Menschen auch nicht DIE WAHRHEIT haben. Satan 

lässt irgendetwas in den Medien verbreiten, das aber NICHT der Wahrheit 

entspricht; denn er ist ja der Vater der Lüge. Ihm liegt sehr viel daran, Dich zu 

täuschen. Und er will unbedingt verhindern, dass DIE WAHRHEIT verbreitet wird. 



 

Im nächsten Video werde ich eine Botschaft übermitteln, von der ich weiß, dass sie 

für einige Menschen ein Wermutstropfen sein wird. Ja, manchmal ist DIE WAHRHEIT 

schwer anzuhören, denn nicht alles dabei ist dazu gedacht, die Ohren zu kitzeln. 

Deshalb wollen manche sie nicht hören; aber wir müssen uns DER WAHRHEIT 

stellen. 

 

Schon seit längerer Zeit hören wir von Christenverfolgung. Im Moment leben wir hier 

im Westen noch in einer Blase, welche die gläubigen Gründerväter geschaffen haben 

und die durch den Segen Gottes erhalten wurde. Und aus dieser Blase wird nun 

langsam die Luft herausgelassen. Das bedeutet, dass wir jetzt immer mehr den 

bösen Gedanken der Mächte der Finsternis ausgesetzt sind. 

 

Darauf müssen wir vorbereitet sein und wissen, wie wir sie überwinden können. Und 

wie wir das tun können, das wird die frohe Botschaft in meinem nächsten Video 

sein. 

 

Lieber himmlischer Vater, Deine Wahrheit ist ein Segen für uns. Durch die Märtyrer 

im Verlauf des Gemeindezeitalters haben wir gelernt, wie der Weizen vom Unkraut 

zu trennen ist. Bei all den Informationen, die uns über die Medien und andere 

Quellen vermittelt werden, wissen wir, dass sie nicht von Dir kommen. Deshalb 

bitten wir Dich um Weisheit, um die Wahrheit von der Lüge unterscheiden zu 

können. Wir danken Dir für unsere Gemeinschaft, die wir in Jesus Christus haben 

dürfen. Das bete ich in Jesu Namen – Amen. 

 
FORTSETZUNG FOLGT 
 

Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 

 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 


